

# Mejorará perspectiva para mercado de metales: Fitch

REUTERS

LA AGENCIA calificadora Fitch dijo el pasado viernes que la perspectiva de calificación para las compañías mineras y productoras de metales de América Latina en el 2017 sigue siendo negativa, aunque el panorama para el sector pasó a ser estable.

La firma dijo en un informe que estima que las tendencias de precios para los metales serán dispares en el 2017, con sólidas perspectivas para el cobre, el níquel y el zinc debido a déficits físicos de suministros.

En cambio, pronosticó caídas en el mineral de hierro como reflejo de un mercado sobreabastecido. Además, señaló que la volatilidad de los precios de las materias primas continuará a lo largo del 2017, lo que brindaría a las mineras un incentivo para mantener el foco en el control de costos.

“El crecimiento global pronosticado respalda un cambio a estable en la perspectiva del sector en el 2017 por los niveles esperados de precios y la demanda de materias primas”, dijo el director asociado de Fitch Phillip Wrenn respecto al panorama para el sector.